
ISTITUTO COMPRENSIVO STATALE “A. FOGAZZARO” 

36025 NOVENTA VICENTINA (VICENZA) 

VE R B A L E  D I  D E L I B E R A Z I O N E  D E L  C O N S I G L I O  D I  I S T I T U T O  

N °   9 8  D E L  2 3  M A G G I O  2 0 1 7  

 

     Il giorno 23 maggio 2017, alle ore 18,30, nella sede di questo Istituto Comprensivo, si è riunito 

il Consiglio d’Istituto, convocato con lettera prot. N1523 /OS12 in data 15/05//2017. 

All’appello nominale risultano: 

N.  COGNOME E NOME  PRESENTI ASSENTI 

1 SAGGIORO LUCA  X  

2 BELLAMIO CATERINA X  

3 BOGGIAN RAFFAELLA BARBARA  X  

4 BOLLETTA MARIA ROSA  X  

5 DI MAGGIO GIUSEPPINA X  

6 DOVIGO MARIA  X  

7 FOGO MARCO X  

8 LAZZARIN LIVIO X  

9 MORARI ERICA X  

10 NEGRELLO PAOLA X  

11 PAROLO SANDRO   X 

12 PEDRINA DANIELE LUIGI X  

13 PIAZZETTA FIORENZA  X  

14 PONZIN DAVIDE X  

15 SCALCO ANDREA  X  

16 SPIANDORE CRISTINA  X  

17 TRAVAGLIA MATTEO  X  

18 VERONESE ELVIS X  

 

 

Il dott. Luca Saggioro, in qualità di Dirigente Scolastico, riconosciuto il numero legale dei 

convenuti, dichiara aperta la seduta con il seguente  

ORDINE DEL GIORNO: 

 

1. Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente; 

2. CONTO CONSUNTIVO esercizio finanziario 2016; 

3.  Informativa sull’utilizzo del Palazzetto dello Sport della Primaria di Saline; 

4. Varie ed eventuali; 

 

 

E’ presente, a titolo consultivo-propositivo, la Direttrice S.G.A. Gonella Paola.  

 

1. Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente. 

 

Si procede alla lettura del verbale della seduta precedente, che viene approvato con il voto 

favorevole dei presenti . Si astengono gli assenti alla riunione precedente.  

 

DIMISSIONI Componente Parolo Sandro: il Dirigente Scolastico informa che il Consigliere Parolo 

Sandro ha presentato in data 18/5/17 le proprie dimissioni dal Consiglio di istituto . 

 

Per la presente seduta, viene indicata quale verbalizzante la Docente Piazzetta Fiorenza.  

 

 



 

2. CONTO CONSUNTIVO esercizio finanziario 2016; 

 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 

Visto   il D.I.  N. 44 del  01/02/2001- Regolamento Contabilità delle Scuole Statali; 

Vista   la relazione illustrativa predisposta dal Dirigente Scolastico e tenuto conto del 

parere favorevole espresso dai revisori dei conti nella seduta del 08/05/2017; 

 

D E LI B E R A all’unanimità l’approvazione del Conto Consuntivo – Esercizio Finanziario  

2016-, secondo le risultanze del sotto riportato modello H 

 

 

 
 

L’intera documentazione amm.vo-contabile relativa al Consuntivo è pubblicata nel sito 

www.icsfogazzaro.gov.it – amm.ne trasparente – sezione bilancio 

 

 

http://www.icsfogazzaro.gov.it/


 

 

 

3. Informativa sull’utilizzo del Palazzetto dello Sport della Primaria di Saline; 

Il Dirigente Scolastico informa i presente che, sentito il Vicesindaco Mattia Veronese, in merito 

all’oggetto ad oggi non vi sono novità. Pertanto per il prossimo anno scolastico, se resta immutata 

la situazione (blocco dell’utilizzo del palazzetto per motivi di contenzioso giudiziario), proseguirà 

l’educazione motoria degli studenti della primaria Saline presso la Palestra della Secondaria con 

trasporto a carico dello Scuolabus comunale. 

 

Se si proporranno alle famiglie degli alunni della primaria Saline dei corsi di nuoto (alternativi 

rispetto alla palestra nella secondaria), verrà altresì richiesto all’Amm.ne Comunale un contributo 

pari alle spese di trasporto del percorso scuola-piscina oppure il trasporto con Scuolabus Comunale 

. 

 

 

 

4. Varie ed eventuali 

 

 

A) CALENDARIO SCOLASTICO 2016/17 Il Dirigente Scolastico dà informazione che la Giunta 

regionale del veneto ha pubblicato il nuovo calendario scolastico; si sottolineano, in particolare, 

l’inizio delle lezioni al 13/09/2017 ed il termine 9 giugno 2018 (29 giugno per la scuola d’infanzia). 

Le varie festività proposte dall’Ente Regionale vengono, al momento, confermate senza alcuna 

proposta di modificazione. 

 

 

B) RIDUZIONE ORARIO ATTIVITA’ DIDATTICHE – INFANZIA CPL E SALINE: Il 

Dirigente Scolastico, vista la richiesta agli atti espressa dalle insegnanti delle scuole dell’infanzia di 

ridurre l’orario di lezione, dalle 8.00 alle 13.00, durante gli ultimi giorni di giugno, dal 28 al 30, al 

fine di recuperare servizio eccedente e di consentire il riordino dei sussidi, sottopone la richiesta al 

Consiglio. 

Il Consiglio all’unanimità si esprime favorevolmente. 

 

 

C) ASSOCIAZIONE LUDENS – NOVENTA – RICHIESTA LOCALI PER CENTRO 

ESTIVO : viene sottoposta all’attenzione del Consiglio la richiesta di parere all’uso della primaria 

cpl per un centro estivo . 

Il parere favorevole del Consiglio è subordinato a: 

 completamento dei lavori di ristrutturazione in atto alla primaria cpl; 

 richieste analoghe da parte di altri enti-associazioni. 

 

 

D) ADESIONE AL PROGETTO DI CITTADINANZA DIGITALE CON ISTITUTO 

SUPERIORE “MASOTTO” DI NOVENTA VICENTINA: il Consiglio di istituto si esprime 

favorevolmente all’adesione in qualità di partner al progetto citato ( è un progetto PON-FSE – 

OBIETTIVO 10.2- AZIONE 10.2.2 SOTTOAZIONE 10.2.2.A – INTERVENTO 1). La 

compartecipazione non è a titolo oneroso e prevede l’utilizzo dei prodotti multimediali di 

educazione alla cittadinanza digitale realizzati da studenti delle superiori nei plessi della secondaria 

e della primaria , nell’ambito della fase di testing degli stessi.  

 

 

 

 

 

 

 



E) SCUOLA SENZA ZAINO: Il prof. Travaglia Matteo informa il Consiglio di una richiesta 

scritta, firmata da 27 docenti della Scuola Secondaria su 40 attualmente in servizio, con la quale 

viene chiesto di procedere ad un riesame della adesione dell’Istituto alla “ Rete Senza Zaino”. (Si 

allega al Verbale il documento).  

Tale richiesta viene motivata dal fatto che non sia stato rispettato l’iter procedurale previsto dagli 

organi Collegiali in quanto l’adesione alla “Rete Senza Zaino” non è stata approvata dal Collegio 

Docenti in seduta plenaria e pertanto non risulta inserita nel PTOF secondo la norma riportata nella 

legge 107/2015. 

Viene inoltre motivata dal fatto che il modello “Scuola Senza Zaino” proposto e approvato dalla 

maggioranza degli insegnanti della Scuola Primaria “Bertapelle” risponde ad un’esigenza formativa 

non in linea con il pensiero degli insegnanti della Scuola Primaria di Saline e della Scuola 

Secondaria di 1^ grado di Noventa e pertanto incrinerebbe l’unitarietà educativa dell’Istituto. 

Il Dirigente afferma che l’iter procedurale relativo all’ adesione alla rete Senza Zaino è stato 

corretto.  

Spiega che l’inserimento della Sperimentazione “A Scuola Senza Zaino” nel PTOF è previsto nel 

prossimo anno scolastico, previa approvazione del Collegio Plenario. 

Non è stato possibile inserire questa sperimentazione nell’attuale PTOF in quanto la volontà di 

entrare a far parte della Rete Senza Zaino è stata espressa dalle insegnanti della Scuola Primaria 

Bertapelle ad anno scolastico già iniziato e precisamente nel Collegio Docenti Scuola Primaria del 

15 marzo 2017 tramite votazione. 

Spiega inoltre che entrare nella Rete Senza Zaino, non costituisce obbligo alcuno per gli insegnanti 

che non intendono attivare la metodologia ma permette altresì di sperimentare questo nuovo metodo 

agli insegnanti favorevoli.  

Il Dirigente informa che chiederà alla Rete Senza Zaino che solo la Scuola Primaria Bertapelle sia 

segnalata dalla Rete come aderente, dal momento che la Scuola Secondaria e la Scuola Primaria di 

Saline hanno espresso parere contrario. 

Il dirigente spiega inoltre che l’adesione alla Rete ha durata triennale e che in questo periodo di 

tempo ci sarà modo di testare la validità del metodo e di decidere eventualmente la revoca. 

Specifica che il modello “Senza Zaino” è stato riconosciuto dal Miur, comprovato da tempo da 

molte scuole e, dal punto di vista didattico ed educativo, in linea con le Indicazioni Ministeriali. 

Il Dirigente rende noto che questa sperimentazione vista la collaborazione dell’Amministrazione 

comunale migliorerà la qualità degli spazi scolastici: ritinteggiati in alcune aule e ri-arredati. 

Un genitore chiede il motivo per cui gli insegnanti della Secondaria e di Saline sono contrari.  

Il Dirigente risponde che pur avendo chiesto ai contrari delucidazioni non ha capito le ragioni della 

loro contrarietà ma garantirà la libertà di scelta di ogni insegnante, sia favorevole che contrario.  

A settembre partirà un corso di aggiornamento relativo alla sperimentazione, aperto a tutti gli 

insegnanti ma non vincolante. 

"Il Presidente chiede al Dirigente come ci si comporterà qualora i genitori dei bambini iscritti alle 

classi dove si intende attivare il percorso “Scuole senza zaino” fossero, nella loro totalità, contrari a 

sperimentare tale metodologia, ottenendo quale risposta che in questo caso non si andrebbe contro 

la volontà dell’utenza. 

 

 

 

La seduta è tolta alle ore 20:00’ .  

 

 

Il Segretario verbalizzante 

Piazzetta Fiorenza  

Il Presidente del Consiglio di Istituto 

Lazzarin Livio 

 

 

 

 

 

 



 
 

 


